

COMMUNIQUE DE PRESSE

***Les MVNO se félicitent de l'initiative
prise par le Gouvernement et les Sénateurs
tendant à lever les blocages imposés par les fabricants d'équipements
aux opérateurs virtuels***

Paris, le 15 décembre 2010

Les MVNO, réunis au sein de l'Association *Alternative Mobile*, se félicitent de l'initiative prise par le Gouvernement et les Sénateurs dans le cadre de la proposition de loi relative aux télécommunications, tendant à permettre aux MVNO d'accéder à tous les équipements connectables aux réseaux de télécommunications.

Les Sénateurs ont ainsi adopté une disposition par laquelle les constructeurs de terminaux mobiles n'ont plus le droit de rendre leurs appareils incompatibles avec certains réseaux, sauf dans les cas autorisés par le droit de la concurrence ou pour des raisons d'ordre public.

Le texte doit encore être voté dans les mêmes termes par les députés.

L'Association *Alternative Mobile* salue la vigilance des parlementaires pour que cette mesure ouvrant le marché aux MVNO ne soit pas remise en cause.

Alternative Mobile : Afone, Auchan Télécom, Carrefour Interactive, Coriolis Télécom, KPN France, Lebara, NRJ Mobile, Omea Télécom, Pritel et Transatel.

Contact :

Léonidas Kalogeropoulos, Délégué général de l'Association « *Alternative Mobile* »
26, rue de l'Université - 75007 PARIS
Tel. : 01 53 45 91 91